
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 ２０１１年２月２７日             NO,２４８ 

 

 正眼寺（しょう 

げんじ）の開創は、 

康応元年（１３８ 

９）と伝えられ、 

宝暦元年（１７５ 

１）に再建されま 

した。 

 参道の石仏のなかには、丸彫りの十一面観音坐像があり、市

指定文化財の板碑が残され、明治時代には米倉謙龍住職が、「娘

の会」を結成し、お寺で学習し、女性の地位向上を図るなど、

生涯学習ともいえる活動が展開されてました。 

 平出歌舞伎は、市指定重要民俗文化財に指定され、江戸中期

（約２５０年ほど前）から伝わる農村歌舞伎の流れを受け、地

域の祭礼と深く結びついていました。 

                戦争で一時中断していまし 

たが、昭和２４年（１９４９） 

に復活しました。 

 昭和６２年（１９８７）か 

ら旧白沢村の小中学生による 

子ども歌舞伎もはじまりまし 

た。（３月１３日の白沢町芸能祭で 

平出歌舞伎が上演される予定です） 

 
こ
ん
に
ち
は
。
沼
田
市
な
ど
群
馬
県
の
上
空
で
お
こ
な
わ
れ
て
い
る
、
ア
メ
リ
カ
軍
の
低
空
飛
行
訓
練

に
対
し
、
多
く
の
県
民
か
ら
県
庁
に
苦
情
を
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
が
、
日
本
共
産
党
群
馬
県
委
員
会
と
塩
川

て
つ
や
衆
議
院
議
員
は
１８
日
、
国
に
ア
メ
リ
カ
軍
に
飛
行
中
止
を
さ
せ
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

 

１４
日
に
は
県
庁
に
４１
件
の
苦
情
が
寄
せ
ら
れ
、
県
立
高
校
入
試
の
１５
日
に
つ
い
て
は
、
県
も
事
前
に

低
空
飛
行
訓
練
を
お
こ
な
わ
な
い
よ
う
国
に
要
請
し
て
い
ま
し
た
が
、
低
空
飛
行
訓
練
は
お
こ
な
わ
れ
、

１７
日
、
１８
日
も
低
空
飛
行
訓
練
は
つ
づ
き
ま
し
た
。 

 

防
衛
省
と
外
務
省
の
担
当
者
は
、
１５
日
の
県
立
高
校
の
入
試
日
に
つ
い
て
は
、
最
大
限
配
慮
す
る
よ

う
要
請
し
た
と
い
い
つ
つ
、「
安
保
条
約
の
目
的
の
た
め
訓
練
で
あ
り
、（
ア
メ
リ
カ
軍
に
）
飛
ぶ
な
と
は 

い
え
な
い
」
な
ど
と
の
べ
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 
 

 

こ
う
し
た
低
空
飛
行
訓
練
の
爆
音
被
害
を
一
掃
す
る
た
め
に
も
、
国
は
、
住
民
の
悲
痛 

な
訴
え
を
受
け
止
め
、
正
面
か
ら
中
止
を
要
請
す
る
べ
き
で
す
。 

 ３月定例市議会が１日からはじまり、平成２２年度沼田市一般会計補正

予算（第６号）、８件の特別会計補正予算、沼田市出産祝金支給条例を廃止

する条例について、平成２３年度沼田市一般会計予算と平成２３年度沼田

市国民健康保険特別会計予算など７件の特別会計予算など、新年度予算が

審議されます。 
 １日の本会議では、市長の施政方針、新年度予算について提案がされ、

一般質問は７日から９日までの３日間の日程で、大東議員など１２人の議

員がおこないます。 
  大東議員の一般質問 

１、国民健康保険について 
   国民健康保険税の引き下げなどについて 
２、有害鳥獣対策について 
   今後の対策などについて 
３、市営住宅について            
   東下原団地へのエレベーター設置などについて 
４、地域の安心・安全対策について      

    集落支援委員の活用についてなど       

 ３月定例市議会に「沼田市出産祝金支給条例を廃止す

る条例」が、提案されました。 

 出産祝金は、第３子以降の出産に１人２０万円を支給 

するというのもで、今年度の予算では１４００万円が計

上されていました。 

 少子化対策を強化し、安心して子どもを生み、育てる

環境を整備しなくてはならない時に、 

出産祝金をカットすることは子育て支 

援にブレーキをかけるようなものです。 

 ３月定例市議会に提案された平成２２年度沼田市一般会計補正予算（第

６号）で、小学校の校舎整備事業として、升形小学校の校舎外壁補修や利

根南東小の屋根の補修工事がおこなわれることとなりました。 

 この補修工事は、国の交付金を活用しておこなわれますが、ほかにも太

鼓など和楽器やブラスバンドで使う楽器の購入なども予定されています。 

 東京都港区で９日、「みなと森と水サミット２０１１」

が開かれ、沼田市長を含め２３の首長が参加しました。 

 港区が公共施設に木材を使用する場合、参加した市町     

村の木材を使用することなどの協定が結ばれました。 

信頼を得られる木材を提供するためにも、林業の活性

化の具体的な取り組みをスタートさせるべきです。 

※大東議員の質問は、７日の

４番目、午後３時３０分ご

ろからの予定です。時間は、

変わる場合があります。 


